

Piel marcada, sometida a envejecimiento problemático

RILASTIL OFRECE UNA SOLUCIÓN PARA EL ENVEJECIMIENTO PROBLEMÁTICO: RILASTIL MULTIREPAIR, LA PRIMERA LÍNEA COSMÉTICA CON ALTAS CONCENTRACIONES DE ACTIVOS BIOTECNOLÓGICOS QUE REGENERA, HIDRATA Y DETOXIFICA LA PIEL.

El aspecto de la piel es el primer signo visible del buen estado de salud del organismo. Con el paso del tiempo, la piel pasa por diversos cambios y nadie pone en duda que su estado cambia, dando como resultado la aparición de arrugas, hiperpigmentación, manchas cutáneas, pérdida de tono y elasticidad.

Por esta razón podemos afirmar que la piel no envejece del mismo modo. Además de tener un **envejecimiento cronológico**, sujeto al paso del tiempo, también existe un **envejecimiento biológico** que está muy influenciado por diversos factores como la edad, la menopausia y

enfermedades. Además, también existen factores externos que afectan a la piel.

Últimamente se está usando el término **exposoma**¹ para referirse a la suma de todos los factores de exposición a los que se somete una persona desde que nace. Este término apareció por primera vez en 2005, acuñado por *Christopher P. Wild*, epidemiólogo molecular y actualmente Director de la Agencia Internacional para la Investigación del Cáncer de Estados Unidos. Las sustancias químicas, la contaminación ambiental, la radiación, los cambios de temperatura, la alimentación, el humo, el estrés, los fármacos y la falta de sueño, son solo algunos de los factores externos que forman nuestro exposoma. Estos factores son los principales responsables de la producción de los *radicales libres* que agreden las células cutáneas

acelerando el proceso natural de envejecimiento causando en la mayoría de los casos, un **envejecimiento problemático**.

Por otro lado, un estudio publicado en el *Journal of Investigative Dermatology* demostró que la exposición a la contaminación está directamente relacionada con la aparición de manchas y arrugas².

La piel sometida a un envejecimiento problemático presenta, independientemente de la edad cronológica, una sequedad cutánea intensa. Las pieles con esta sequedad presentan una consistencia rígida y una menor elasticidad, razón por la que existe una mayor predisposición a la aparición de arrugas que con el paso de los años se convierten en arrugas profundas, y una pérdida de luminosidad y tono. Prevenir las consecuencias del exposoma es cada vez más indispensable en las rutinas de cuidado de la piel. **Nuestra piel necesita una protección global, no solo contra las radiaciones, sino también contra los efectos de la polución y el estrés diario.**

Para ello, **Rilastil**, presenta una nueva línea cosmética ideal para la piel sometida al envejecimiento problemático: **Rilastil Multirepair**, una gama de productos que ayuda a reparar nuestra piel a diario.



Rilastil, es una marca de cosmética dermatológica número uno en Italia que está llegando a España junto a Cumlaude pisando fuerte para encontrar su sitio en el mercado médico español. La premisa de Rilastil, tal y como indica su nombre, es la elasticidad, porque una piel elástica es sinónimo de una piel sana y fantástica. La gama **Rilastil Multirepair** está formada por seis productos que ayudan a completar el tratamiento protector y reparador contra el envejecimiento problemático.

RILASTIL Multirepair SERUM H.A.

Consiste en un concentrado intensivo de textura sedosa y de rápida absorción, para todo tipo de pieles, especialmente las más secas. Gracias a la presencia de innovadores activos biotecnológicos hidratantes y **anti-polución** (*HA Complex* y *Detoxiox*)³. El producto hidrata la piel en profundidad a la vez que ayuda a detoxificarla y regenerarla.

Detoxiox es una sustancia activa de última generación que contiene un extracto de oliva española altamente concentrado en hidroxitirosol (potente antioxidante). La probada eficacia calmante y reparadora de *Detoxiox* se traduce en un efecto protector de los daños causados por los estímulos nocivos como por ejemplo son los rayos UV, el estrés oxidativo, la contaminación ambiental y el humo de cigarrillos.

HA Complex consiste en una mezcla de tres ácidos hialurónicos con tres pesos moleculares distintos que permite llegar a todas las capas de la epidermis hidratándola en profundidad.

Rilastil Multirepair Serum H.A. es un producto con **triple acción**: hidrata la piel en profundidad

y estimula la renovación celular ayudando así a reparar la piel de los efectos visibles del envejecimiento problemático, además de detoxificar y ayudar a prevenir el envejecimiento marcado por los agentes externos.



RILASTIL Multirepair Crema HIDRO-Reparadora

Consiste en una crema de textura fluida de rápida absorción indicada como tratamiento diario

para pieles secas, muy secas y marcadas por los signos del envejecimiento problemático. Tiene una fuerte acción antiarrugas, dándole a la piel un aspecto más liso y compacto.

Su activo principal es un complejo biotecnológico que contiene Chronodyn® y ácido hialurónico de bajo peso molecular. Chronodyn® es un extracto de la *Euglena gracilis*, que permite activar la energía de las células estimulando la neosíntesis de ATP garantizando la regeneración de la piel.

RILASTIL Multirepair Crema NUTRI-Reparadora

Es una crema nutritiva indicada como tratamiento diario ideal para noches, especialmente formulado para pieles secas o muy secas con aspecto apagado y signos de envejecimiento problemático. Además de contener Chronodyn® y ácido hialurónico, también contiene Nuteline®, un extracto de ave llana que nutre la piel de forma intensa dándole un aspecto más luminoso y sano.

RILASTIL Multirepair Crema contorno ojos y labios

Tratamiento intensivo antiarrugas y efecto rellenador de textura suave y delicado, específico para zonas sensibles (contorno de ojos y labios), que además de estar formulado con los activos biotecnológicos que comparte con toda la gama, contiene vitaminas antioxidantes y un complejo específico (*Eye Care complex* 5%) que ayuda a descongestionar las bolsas y reducir las ojeras.

Además de estos cuatro productos, la gama MULTIREPAIR también está formada por otros dos productos con gran aceptación por las consumidoras de nuestra marca: Serum S-FERULIC y Cuadri GF.

Rilastil Multirepair Serum S-Ferulic se caracteriza por su fórmula antioxidante y antiarrugas. Es ideal para tratar el envejecimiento provocado por la luz solar. Su forma galénica

bi-gel lo hace un sérum innovador con una textura especial que aporta ligereza, frescura y extensibilidad de un gel acuoso.

Las ampollas **Rilastil Multirepair Cuadri GF** son unas ampollas con acción reestructurante, reparadora y redensificante gracias a su formulación a base de factores de crecimiento de origen biotecnológico que actúan como potentes moléculas antiarrugas. Además, tiene efecto antioxidante gracias al ácido ferúlico y la superóxido dismutasa, y efecto hidratante gracias al ácido hialurónico.

Toda la gama está recomendada especialmente para aquellas pieles que sufren envejecimiento problemático y que están sometidas a la contaminación y polución, razón por la cual necesitan estar protegidas. Tanto los serums como las ampollas Cuadri GF están recomendadas para tratamientos intensivos y las cremas y contorno son perfectos para tratamientos diarios.



Por último, hay que destacar que toda la gama de **Rilastil Multirepair** ha sido formulada bajo los estrictos parámetros de **seguridad, calidad y eficacia** de la marca. Los valores más preciados de **Rilastil**. Además

de estar testados dermatológicamente, todos los productos están sometidos a una **prueba de alérgenos** de los principales metales pesados (Níquel, Cobalto, Cromo, Paladio y Mercurio), que garantiza una reducción de las reacciones alérgicas en la piel. Según datos de un estudio bibliográfico llevado a cabo en el Hospital Sant Pau de Barcelona, el 55% de las alergias de contacto se deben a una alergia a alguno de los cinco metales pesados principales. **Rilastil Multirepair** llega a las farmacias españolas para cuidar nuestra piel de los agentes externos que marcan nuestra piel a diario. La seguridad, calidad y eficacia son los pilares en el desarrollo de cada uno de los productos y conseguir una piel sana y elástica la premisa que queda definida en el nombre Rilastil. +

1. Jean Krutmann, Anne Bouloc, Gabrielle Sore, Bruno A. Bernard, Thierry Passeron. The skin aging exposome *J Invest Dermatol*, Volume 85, Issue 3, 2017, pp. 152-161
2. Vierkötter A, Schikowski T, Ranft U, Sugiri D, Matsui M, Krämer U, et al. Airborne particle exposure and extrinsic skin aging. *J Invest Dermatol* 2010;130:2719-26.
3. HA Complex es un complejo a base de tres tipos de ácido hialurónico y Detoxiox un activo antioxidante anti-polución.